

# 長万部の

# 教育

## 今、学校では



**「長万部中学校学校祭」**

長万部中学校

今年の学校祭のテーマは、「奏（そう）・伝（でん）・繋（けい）」でした。各学級の心を一つにして、素晴らしいハーモニーを奏でた合唱コンクール。自分の考えを堂々と伝えた弁論大会。全校生徒のアイディアを繋げ、見事にステージバックを飾った壁画作成。

テーマに向かって、二八人の生徒一人ひとりが力を合わせた取り組みの成果が表れ、とても充実した学校祭とすることができます。



壁画をバックに全校合唱

## 「遠足気分で」 いずみ保育園

今年は十月に入つても暖かく、この日はお弁当を持って遠足気分でふれあい公園へ行きました。行きはワクワクとみんなの足どりも軽く、それ違う人にも「こんにちは」と元気パワー全開。大好きな遊具でたくさん遊び、おまちかねのお弁当の時間。外で食べるお弁当はいつもよりおいしさも倍です。「最高！」と声をあげる子もいて、秋晴れをたっぷりと満喫した一日でした。



お弁当おいしいね

九月二十七日(木)、長万部小学校は児童朝会やクラスで練習して、歌聲を全校児童で元気いっぱいに発表しました。長万部中学校からは三年生が来校されました。

今回の集会は、お互いのよきを感じるととも多くのことを学ぶことができ、大変有意義なものとなりました。

し、学校祭で披露した合唱を素晴らしいハーモニーで歌ってくれました。会場は感動に包まれました。

今回の集会は、お互いのよきを感じるととも多くのことを学ぶことができ、大変有意義なものとなりました。

## 「感動広がる歌声集会」

長万部小学校



ようこそ長万部小学校へ

## 静狩小学校



慌てず確実に！～避難訓練消火体験（9/12）



コロッケ上手に丸めたよ！～収穫祭（9/14）



教えて米代さん！～静狩湿原散策（9/24）

## 国縫小学校



書道教室（9/5）



複式合同学習（9/19～21）



マラソン記録会（9/25）

科学技術の進歩や高度情報化・グローバル化の進展さらにには大自然の脅威に直面するなど、私たちを取り巻く社会情勢は常に変化を繰り返す中、人々は沢山の「流行」を創りだしてきました。昨年三月十一日東北地方を襲つた大震災では「想定外」という言葉が流行語のようにTVや新聞紙上を賑わせました。まるで想定の範囲内が客観的事実や科学的根拠に基づいていなかった「不思」なことであつたかのようにすら感じられました。

かの大震災で「釜石の奇跡」といわれ、大津波から自らの命を守つた岩手県釜石市の中小学生たちのことをお伝えました。彼らが受けた最新の防災教育の中に「想定にとらわれるな」という原則がありました。彼らは十年たてば大人になり、さらに十年たてば親になります。「想定にとらわれるな」という新たな原則は、世代

を超えて継承されることにより「不思」となつていくことでしょう。時として私たちは、不易と流行という概念を対立するものと捉えることがあります。しかし、本来、不易は流行の中から生まれてくることを忘れてはならないのです。

昨年長万部高校は創立六十周年を迎えました。本校を取り巻く状況が大きな変化を遂げてきた中、本校では常に新たなチャレンジ（流行）がなされ、伝統（不易）が形成されてきました。

来年本校は特色ある三つのコースを設置した普通科高校となります。これまで地域の皆様からいただいた貴重なご意見や応援に感謝するとともにstudents firstの理念を継承し生徒・教職員とともに前を向いて新たなチャレンジ（流行）を開き、新たな伝統（不易）を創っていく所存です。



## 不易流行

長万部高等学校校長

西田正史